

## Communiqué de presse

Bienne, le 10 juillet 2018

### **GeoSeeland.ch – Des géodonnées régionales dans la poche**

**Le géoportail régional en service depuis 10 ans [www.geoseeland.ch](http://www.geoseeland.ch) est doté d'une nouvelle mise en page depuis le 1<sup>er</sup> juillet 2018. Avec la troisième étape de développement, GeoSeeland offre de nouvelles cartes, de nouvelles fonctionnalités et peut désormais aussi être utilisé sur des tablettes et des téléphones portables.**

GeoSeeland est mise en œuvre par les bureaux de géomètres du Seeland à l'initiative de l'Association seeland.biel/bienne. Les participants au projet sont les bureaux privés RSW S.A. (Lyss), Geoplantteam (Nidau), Lüscher & Aeschlimann (Anet) et le Centre régional biennois avec le Service municipal du cadastre. Toute la chaîne du processus, soit du développement à la mise en œuvre jusqu'à l'hébergement Web est ainsi réalisé dans le Seeland.

Avec plusieurs milliers de connexions par mois, le géoportail GeoSeeland est vivement utilisé par les communes, particuliers et spécialistes des domaines de l'ingénierie, de l'aménagement du territoire, de l'architecture, de l'aménagement du paysage, de l'évaluation immobilière, etc. En plus des vues aériennes et plans de zones actuels, de nombreux autres ensembles de données régionaux, cantonaux et nationaux sont à disposition dans le géocatalogue. L'impression d'une copie d'orientation provenant des données de la mensuration officielle est effectuée rapidement avec les nouvelles possibilités d'impression. Un extrait du cadastre des restrictions de droit public à la propriété foncière (RDPPF) peut aussi être directement téléchargé de GeoSeeland sous forme de document PDF.

Au moyen des technologies WEB les plus récentes (HTML5), GeoSeeland est désormais aussi prêt pour l'utilisation mobile. Le géoportail interactif reconnaît les demandes des appareils mobiles et passe automatiquement à un mode adapté à la résolution de l'appareil. Les fonctions «zoom», de rotation et de données sont disponibles sans restrictions.

GeoSeeland se développe continuellement comme antenne centrale pour les géodonnées dans le Seeland. En plus de la création de plans graphiques, l'offre de données descriptives (métadonnées) est constamment élargie. Les responsabilités des géomètres par communes, les commandes de données par le biais de formulaires WEB et autres géoliens peuvent actuellement être consultés.

Pour tout renseignement complémentaire:

Thomas Berz, directeur de l'Association seeland.biel/bienne  
Tél. 031 388 60 65 / [info@seeland-biel-bienne.ch](mailto:info@seeland-biel-bienne.ch)

Patrick Muster, RSW S.A.  
Tél. 032 387 79 30 / [patrik.muster@rswag.ch](mailto:patrik.muster@rswag.ch)